EU y Canadá irían solos en un nuevo acuerdo

Un acuerdo comercial entre Estados Unidos y Canadá sobre acero, aluminio y energía podría estar listo para que el primer ministro, Mark Carney, y el presidente estadounidense, Donald Trump, lo firmen en la cumbre de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC, por sus siglas en inglés) a finales de este mes en Corea del Sur, informó este martes el diario Globe and Mail, que cita fuentes familiarizadas con el asunto. Reuters no pudo verificar inmediatamente esta información. La Casa Blanca, el Departamento de Comercio de EU y la oficina de Carney no respondieron a las peticiones de comentarios fuera del horario laboral habitual.

Estados Unidos, sin embargo, no está dispuesto a llegar a ningún acuerdo sobre los automóviles canadienses o la madera blanda, añadió el artículo. Trump impuso aranceles al acero, el aluminio y los automóviles canadienses a principios de año, lo que llevó a Canadá a responder del mismo modo.

Tras ello se iniciaron las negociaciones para levantar las medidas contra el acero y el aluminio.

Canadá probablemente tendrá que aceptar cuotas sobre el acero a cambio de un arancel estadounidense más bajo, con minerales críticos fuera de la mesa en estas conversaciones, dijeron fuentes al Globe and Mail.

Reuters informó esta semana de que Canadá había ofrecido una reducción de los aranceles sobre algunos productos de acero y aluminio

importados de EU y China, en un esfuerzo por ayudar a las empresas nacionales afectadas por una guerra



comercial en dos frentes. Carney visitó Washington a principios de este mes y dijo que había tenido «una

reunión de mentes» con Trump sobre el futuro de los sectores del acero y el

Gana Rodrigo Paz presidencia de Bolivia



El nuevo presidente de Bolivia será el candidato del Partido Demócrata Cristiano (PDC), Rodrigo Paz, quien ha vencido en la segunda vuelta de las elecciones con el 54.6 por ciento de los votos frente al expresidente del país, Jorge Tuto Quiroga, que ha aglutinado el 45.4 por ciento de los mismos. De este modo, Paz ha logrado el voto de más de 3.3 millones de bolivianos. superando a los casi 2.8 que han depositado el suyo en Tuto Quiroga con casi el 98 por ciento del escrutinio ya realizado, según los datos del Sistema de Recuento Preliminar (Sirepre) del Tribunal Superior Electoral de Bolivia, que podrían presentar variaciones con respecto al cómputo oficial definitivo. «Se viene una nueva historia, basta de corrupción, basta de injusticia», ha declarado en una intervención en la que ha anunciado «cambios estructurales» desde la ciudad de Santa Cruz, antes de trasladarse a La Paz para reunirse con el nuevo dirigente del país.

Asimismo, ha hecho un llamamiento a «la hermandad», así como a «a la unidad, a la reconciliación de los bolivianos». «Es tiempo de perdón, es tiempo de reconciliación. Ahora hay que pensar en la patria», ha aseverado ante los medios de comunicación.

Rodrigo Paz, senador del PDC, hijo del expresidente Jaime Paz Zamora v sobrino-nieto del también exmandatario Víctor Paz Estenssoro, ha vuelto a derribar las predicciones de las encuestas y a salir vencedor tras su victoria en la primera vuelta, haciendo uso de un discurso alejado tanto del MAS como del conservadurismo de la oposición. Con su idea de un «capitalismo para todos), ha propuesto recortes al gasto público, formalizar el empleo, reformas electorales v constitucionales para atraer inversión privada, aunque ha descartado la intervención del Fondo Monetario Internacional (FMI) por la que sí apuesta Tuto Quiroga. Ha prometido que no buscará la reelección.